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Приложение 2 

 

Вопросы для участников публичного обсуждения в рамках оценки 

фактического воздействия  

Постановление Правительства Москвы от 18.11.2014 № 669-ПП «Об утверждении 

Административного регламента исполнения государственной функции по осуществлению в городе 

Москве регионального государственного контроля за применением цен на лекарственные 

препараты, включенные в перечень жизненно необходимых и важнейших лекарственных 

препаратов» 

(далее – Постановление № 669-ПП; государственная функция по контролю за ценами на 

лекарственные препараты) 

 
1. Как Вы считаете, оказало ли влияние принятие административного регламента 

исполнения государственной функции по контролю за ценами на лекарственные 

препараты на ассортимент аптечных учреждений? Изменились ли цены на 

лекарственные препараты, не включенные в перечень жизненно необходимых и 

важнейших лекарственных препаратов (далее – Перечень ЖНВЛП)? 

2. Изменилась ли административная нагрузка на подконтрольные субъекты обращения 

лекарственных средств с введением в действие административного регламента 

исполнения государственной функции по контролю за ценами на лекарственные 

препараты? Как изменилось с принятием Постановления № 669-ПП количество 

проверок субъектов обращения лекарственных средств? 

3. Соблюдается ли на практике порядок контрольных мероприятий, установленный 

Постановлением № 669-ПП? 

4. Как Вам кажется, является ли избыточным количество плановых и внеплановых 

проверок субъектов обращения лекарственных средств, инициированных в 

соответствии с Постановлением № 669-ПП? Какие формы контроля, помимо 

перечисленных в Постановлении № 669-ПП, были бы эффективны для 

предотвращения нарушений порядка ценообразования на лекарственные препараты, 

включенные в Перечень ЖНВЛП? 

5. Какие еще проблемы Вы видите в реализации Постановления № 669-ПП для 

субъектов обращения лекарственных средств? Для органов власти? Какие могут быть 

пути решения этих проблем? 


